

Valladolid, 9 de enero de 1967
Rydo. P.D. Juan Maria Apellaniz
Delegado Local de Excavaciones
BILBAO.

Mi querido amigo:

De regreso a Valladolid, encuentro su amable carta y la memoria amplia de Ranes, para Madrid, que envío ahora mismo.

Realmente el yacimiento tiene interés y le agradezco mucho el ofrecimiento que me hace para que lo excave. Es posible que podamos hacerlo juntos en alguna ocasión y espero que hablaremos de ello con calma!. Pero debemos hacerlo con Vdes. ya que por mi parte me es muy difícil hacerme cargo de ello sólo. Ya buscaremos la forma para que pueda hacerse.

La noticia que me dice Vd. de que me voy a ir a Barcelona, me sorprende muchísimo!. Puede estar Vd. tranquilo de no me voy a ir. Estoy bien en Valladolid y en su zona, con todos Vdes.-mis amigos!- y tendrían que arreglarse mucho las cosas para que decidiera irme. Además, aunque lo deseara, ya sabe Vd. que no hay puesto libre ni perspectiva de ello!. Por tanto, paciencia que tendrán que soprotarme Vdes todavía mucho tiempo, aunque, piense Vd. que si algún día me voy, que ará otro en mi lugar capaz de hacer frente a quien sea y con el mismo espíritu universitario que yo mismo, y quizá pueda incluso ayudarles más de lo poco que he hecho yo. La cuestión es no desvincularse de la Universidad que tiene siempre una gran amplitud de miras!.

Esperaba verles a Vdes. en Vitoria, donde sólo escuché Ugartechea, y me hubiere gustado haber hablado un poco de todas estas cosas. De todas maneras esperemos la mejoría del tiempo pues deseo hacer un viaje de inspección por el norte que ya combinaría con San Sebastian y con Vdes.

Salude a los buenos amigos bilbainos, de mi parte, y para Vd. el afecto de siempre de su buen amigo

Mercedes y Miguel agradecen sus buenos deseos para estaño de Dios que empieza y también hacen votos àra que sea para Vd. muy venturoso, a lo que me sumo con todo corazón.